
KULASIS と PandA について  

【ご意見・ご要望】 

別添参照。 

  

【回答】（回答日：2020年 6月 1日） 

（回答者：情報環境機構、教育推進・学生支援部 教務企画課） 

 

貴重なご意見をありがとうございます。 

今期の授業のオンライン実施のように、情報システムを大学の教育研究活動に有効に利

用するには、 

1) 一方で一元化をはかりシステム化の無駄や利用者の手間を軽減するとともに、 

2) 代替策を用意して単一システムの障害が教育研究活動の停止につながらないように

する  

という、両面でのシステムの整備が求められます。 

 

また、システムの運用面では、学生の皆さんの受講の利便性に加え、さまざまな科目を

ご担当頂く先生方がオンラインの授業を円滑に実施して頂くことも必要です。 

 

今回の新型コロナウイルスへの対応では、授業のオンライン実施に急遽対応する必要が

あり、個々の授業をまず確実に実施頂くことを優先してきました。 

 

現時点で授業についての連絡手段が複数であることによって学生の皆さんにはご不便

をおかけしています。緊急事態の中で先生方にオンラインでの授業を準備・実施してい

ただくことを最優先にしておりましたが、今後は頂いた意見等踏まえ改善に努めてゆき

ますので、今しばらくご理解いただきますようにお願いします。 



【No.1】（投稿日：2020年 5月 10日） 

先日からパンダのエラーが頻発しているのはご存じでしょう。年度初めにクラシスのほ

うが落ちた年もあると聞きます。これらに関して、根本的な解決は期待していませんが、

僕なりに改善策を思いついたので、これを送らせていただきます。 

 

それは、課題や授業に関する連絡や掲示を、クラシスとパンダの両方で同じように行って

ほしいということです。先生方にはお手数をおかけしますが、どちらかだけでも正常に機

能していれば、そこから情報を入手できるので、学生の課題提出等にきたす支障は最低限

で済むと思われます。Zoom の入り口についても同様です。クラシス上に作るのはシステ

ム上不可能なのでしたら見当違いな指摘となり恐縮ですが、パンダが落ちると授業にす

ら参加できないような現状は、不安です。 

 

いろいろとお忙しいとは思いますが、検討していただけると幸いです。 

 

【No.2】（投稿日：2020年 5月 19日） 

現在、京大からの連絡は学生メール,KULASIS,PandA を介して行われていますが、どれか

一つでしか連絡を行っていないことが多いため、全てのサイトを巡回しなければなりま

せん。特に学生メールだけに送られる連絡などは、PandAや KULASISの通知に埋もれて見

逃すこともあります。どれか一つに統一してほしく思います。 

また、PandAでの課題に関してですが、ダッシュボードを活用するか、あるいは別の形で

一括で課題を確認できる場所が欲しいです。 

 

 


